

SEVRAGE EN AMBULATOIRE

Par [Sosodidi](#) Posté le 29/02/2024 à 13h19

Bonjour,
Actuellement hospitalisée en psychiatrie, je voudrais retourner chez moi le plus vite possible.
Je me demande si à la suite d'une semaine en hôpital, il est possible de continuer son sevrage chez soi , accompagné de mon mari qui gèrera ma prise de traitement. Je lui confierai également ma CB pour m'éviter d'acheter cet alcool.
Sachant que je suis bien décidé à en finir avec cet addiction.
Je dois en parler au psychiatre de l'hôpital de demain, mais si quelqu'un pourrait me donner un témoignage, ça m'éviterait de cogiter cet nuit encore.
Merci d'avance.
Sonia.